

RESULTAT DES ELECTIONS DU 4 DECEMBRE 2014

Tout d'abord, force est de constater et de se réjouir que à la DDFIP 04 les personnels attachent toujours beaucoup d'importance à ces élections. L'effondrement de l'intérêt pour le fait syndical n'est toujours heureusement pas de mise malgré la difficulté croissante à établir des listes dans un petit département après les suppressions massives d'emplois.

Le taux de participation reste constant en CT autour de 91% et il ne diminue que peu de 91 à 86% en CAP.

Au plan local la CGT recueille un tiers des voix en CTL et près de la moitié en CAP B et C (pas de liste en catégorie A).

La CGT recueille au dépouillement 2 sièges en CTL et 6 sièges en CAPL B et C sur un total de 18 sièges.

Un règlement très difficile pour un petit département sanctionne la CGT d'un siège pour absence de liste dans la catégorie B Contrôleur 2^{ème} Classe.

Au plan local avec un tiers des voix la CGT reste la première force syndicale avec qui il faut et faudra compter.

Chaque élu(e) titulaire, chaque suppléant(e) est à la fois fier de vous représenter et mesure la confiance que vous leur avez démontrée.

Face aux attaques permanentes du Ministère contre nos conditions de travail les élus CGT défendront avec détermination vos droits et votre santé au bureau.

C'est fort de l'appui et de la légitimité que vous leur avez donné que les élus s'opposeront aux décisions restrictives sur le plan local et seront à votre écoute pour vous soutenir dans vos démarches personnelles.

Merci pour votre confiance

Rejoignez la CGT 04